



LERMA
AYUNTAMIENTO

COMUNICADO

Los pacientes del coronavirus que, afortunadamente, ya han sido dados de alta del hospital para seguir su recuperación y cuarentena confinados doblemente en sus casas, necesitan ahora más que nunca los ánimos y el apoyo moral de vecinos, amigos, familiares y proveedores de servicios, ya que una vez pasada su cuarentena y cuando reciben el alta médica *definitiva*, es una prueba de que ya no son portadores del virus y pueden rehacer sus vidas en la medida de lo posible, dada la situación general que todos estamos viviendo.

Nadie mejor que ellos sabe la dureza y la inquietud que genera el estar sufriendo una enfermedad nueva, de la que poco se sabe, y que genera incertidumbre en toda la sociedad.

Ellos no son los culpables, son las víctimas.

Desde el ayuntamiento de Lerma trasladamos el apoyo y el cariño hacia estas personas y sus familiares, y **rogamos que sean tratados con el cariño y respeto que se merecen por el resto de la sociedad.**

Quizás, en estas personas esté precisamente la solución para vencer al virus, por haber desarrollado en su organismo, tras su recuperación, unas defensas que las investigaciones que se están realizando a nivel mundial tratan de descubrir, para desarrollar fármacos que reduzcan la virulencia de esta amenaza global a nuestra civilización.

No nos olvidamos de todas las personas que no han podido superar la enfermedad y el ayuntamiento se suma a las condolencias y al dolor de sus familiares y amigos.